

Peñalosa invita ciudadanos este domingo Parque Nacional

El alcalde Enrique Peñalosa, al término de una reunión con el [presidente de la República](#), Iván Duque, le hizo un llamado a la ciudadanía para que tengan serenidad, ya que las autoridades han avanzado rápidamente en las investigaciones con exitosos resultados.

“Quiero decirles a los ciudadanos que la inteligencia de nuestro Estado es mucho más sofisticada de lo que muchos creen, no es por casualidad a pocas horas del atentado se lograron resultados positivos. Tenemos un trabajo de inteligencia muy potente y muy complejo, en buena medida por los equipos que han fortalecido la labor de la Policía”, aseguró el alcalde Peñalosa.



Así mismo, le hizo un llamado a todos para que se unan a la gran movilización nacional que se adelantará este domingo en todo el país. En Bogotá, son dos puntos de encuentro: Parque Nacional y Centro de Memoria a partir de las 9:00 a.m., para ir desde ambos sitios hacia la Plaza para el acto, programado para las 10:00 a.m.

Se invita a la ciudadanía a llevar pañuelos blancos para ondearlos en homenaje a las víctimas del atentado del jueves, respaldo a la Policía Nacional y a manera de rechazo de todo acto de violencia.

“Me acojo al llamado ciudadano para acompañar esa marcha que se llevará a cabo el domingo desde las 9 de la mañana en el Parque Nacional y Centro de Memoria hasta la Plaza de Bolívar, para que juntos expresemos nuestro rechazo a la violencia y respaldo a nuestros policías”, expresó el mandatario de la ciudad.

Peñalosa informó que el acto convocado para hoy viernes a las 3:00 de la tarde fue cancelado, porque la ciudad y el país se volcará el domingo a las calles para decirle no a la violencia y al terrorismo, sin importar las diferencias que se puedan tener.

Atención de la Alcaldía de Bogotá a afectados

Sobre los daños de las viviendas aledañas a la Escuela General Santander, el mandatario de la ciudad indicó que el inventario adelantado por el Idiger da un total de 600 edificaciones con vidrios rotos.

“Nosotros hemos tomado las medidas para que podamos repararlos por parte de la Alcaldía de Bogotá a la mayor brevedad”, afirmó Peñalosa, quien a su vez destacó que las cámaras de seguridad fueron claves para el rastreo del carro terrorista.

Desde que se presentó la emergencia la Alcaldía de Bogotá activó la atención y evaluación en cerca de 60 manzanas a la redonda de aproximadamente 220 viviendas, entre apartamentos y casas.

Los barrios principalmente afectados son: Venecia, Villa Mayor, Villa Sonia, Inglés y Samoré, entre otros, donde se han entregado inicialmente 532 metros de plástico traslúcido a 184 casas.

Tanto el Idiger, como la Secretaría Social han realizado el acompañamiento logístico y técnico para atender a las personas y familias afectadas por esta emergencia.

Policía Nacional agradeció apoyo de Alcaldía de Bogotá

Por su parte el director de la Policía Nacional, general Óscar Atehortúa Duque, agradeció el apoyo que desde el momento del hecho le prestó el alcalde Enrique Peñalosa. “Debo reconocer y agradecer a todas las autoridades de ayuda y de socorro que actuaron de manera inmediata y con el señor alcalde de Bogotá que puso a disposición nuestra todas sus capacidades, con el fin de trasladar a los heridos”, afirmó el general.

Por último, el ministro de Defensa, Guillermo Botero, y el fiscal General de la Nación, Néstor Humberto Martínez, confirmaron que los autores intelectuales del lamentable atentado ocurrido en la Escuela General Santander fue el ELN.

